



Santiago Creel y Alejandro Moreno levantan la mano a su candidata a la gubernatura del Edomex



CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- Este domingo 12 de febrero concluyeron las precampañas en los estados de México y Coahuila rumbo a las elecciones 4 de junio. Delfina Gómez de Morena, fue acompañada por su dirigente Mario Delgado y el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, a quienes agradeció su apoyo. Por su parte, Alejandra del Moral, candidata de la alianza PRI, PAN, PRD, señaló: “Somos una alianza valiente, imparable, que sabe trabajar unida y está dispuesta a construir nuevos caminos”. Al evento acudieron el líder del tricolor, Alejandro Moreno y el panista Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, que levantaron la mano de Del Moral Vela.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21APFVRzAg891yY%2DA&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212956&parId=75F18D3264FEE48F%212942&o=OneUp>